

Seit 15 Jahren Selbstgestricktes von Thekla Reindl



Otzing. Die Organisatoren des Kulturvereins, allen voran **Andreas Pohl**, **Ralf Bauer** und **Thomas Marschall**, hatten wieder eine bunte Mischung an vielen Ständen auf die Beine gestellt. So gab es beim Otzinger Christkindlmarkt von Speis und Trank bis zu schönen Handwerkskünsten für jeden das Richtige. Eine der Buden war dieses Jahr ein Jubiläumsverkaufsstand: **Thekla Reindl** aus Lailling ist mit ihren über 80 Lenzen nun schon seit 15 Jahren mit ihren selbstgestrickten Socken und den beliebten Hüttenschuhen stets mit dabei, worüber sich Vorstand **Klaus Stoiber** besonders freute. Auch über die Besucheranzahl konnte sich der Vorstand mit seinen Organisatoren freuen, kamen trotz des nasskalten Wetters doch viele Gäste auch aus den umliegenden Gemeinden, so dass alle ihren Spaß hatten und bei einem Glühwein sich gegenseitig auf die „stade Zeit“ einstimmen konnten – wie auch Staatsminister **Bernd Sibler** mit seiner Frau **Michaela**, die ebenfalls zum Christkindlmarkt gekommen waren. – pz/Foto: Marschall

Bayern-Fans spenden für die Feuerwehr-Jugend



Plattling. Auf dem Weg zum Spiel FC Bayern gegen Werder Bremen hat der FC-Bayern-Fanclub mit dem Bus einen Abstecher zur Plattlinger Feuerwehr gemacht und eine Spende in Höhe von 300 Euro für die Jugendarbeit des Vereins überreicht. Vorsitzender **Christian Lerchenberger** und sein Stellvertreter **Thomas Schuster** kamen in den Fanbus, um aus den Händen vom Vorsitzenden des Fanclubs, **Charly Reisinger**, den Scheck in Empfang zu nehmen. Das Geld, das aus der Weihnachtsfeier des Clubs stammte, wird für warme Wintermützen und weitere Einsatzutensilien verwendet. Neben der Jugendfeuerwehr wurden auch die Bewohner des Wohnheims der Lebenshilfe mit einigen Fanartikeln beschenkt. – pz/Foto: Lerchenberger